



Vetreter der Volksbank und des ABV Metall freuen sich über die Fortführung der Zusammenarbeit.

ABV Metall

Erfolgreiche Kooperation in der nächsten Etappe

Beide Institutionen sind regional verwurzelt und engagieren sich für die heimische Wirtschaft. Besonderes Anliegen sind ihnen die Jugendlichen, denen in den ABV-Unternehmen zukunftsreiche Berufsperspektiven geboten und in Kooperation mit der Volksbank neben fachlichen Ausbildungen auch lebenspraktische Seminare angeboten werden.

„Investition in die Jugend und Verantwortung für die Region, das sind auch für die Volksbank

wesentliche Aspekte. Daher freut es uns sehr, mit dem ABV weitere Aktivitäten zur positiven Weiterentwicklung der Region zu setzen“, betont Dir. Josef Steirer. „Die Kooperation zwischen Volksbank und ABV leistet einen wichtigen Beitrag für die Region, indem wir gemeinsam Veranstaltungen umsetzen, die den Mehrwert einer technischen Lehre in den Blickpunkt stellen und das Image der Lehrausbildung steigern“, so ABV Metall-Obfrau Sonja Hutter. 1801611